Prairies

naturelles

de Bresse

Le concours des prairies fleuries est organisé depuis 2017 pour valoriser les prairies naturelles et les pratiques agricoles de la Bresse jurassienne.

Cet événement a permis la création d'une exposition de 20 tirages représentant les paysages, la faune et la flore, ainsi que les agriculteurs qui maintiennent ces espaces.



## **Accueillez l'exposition...**

## Faites redécouvrir la richesse de votre territoire!



Exposition composée d'1 kakémono et de 20 tirages photos 60 x 40 cm A installer sur cimaises ou panneaux d'exposition.

> Pour plus d'informations ou une demande de prêt, contactez le service environnement de la Communauté de Communes Bresse Haute Seille au 03.84.44.46.80

Exposition créée par :







Avec le soutien technique et/ou financier de :













rvec le Fonds européen agricole pour le développement rural (FEADER) L'Europe investit dans les zones rurales.









